

Confía Brugada en la elección de nuevo fiscal

Luego de que se aplazaron los tiempos para presentar una terna y elegir al titular de la Fiscalía General de Justicia local, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que confía en los tiempos del Consejo Judicial Ciudadano (CJC) para seleccionar a los más calificados para encabezar el órgano.

De acuerdo con el calendario, el CJC presentaría la terna el 2 de diciembre, sin embargo, la Guardia Nacional requirió tiempo adicional para analizar los resultados de las evaluaciones de confianza, realizadas entre el 25 y 26 de noviembre, por lo que se retrasó la selección de los finalistas.

No es que las cosas se encuentren detenidas o sin tener claridad, sino que el Consejo Judicial Ciudadano se encarga de verificar que cumplan con los requisitos que marca la ley, aclaró la mandataria capitalina.

“Yo estoy confiada porque es un consejo que va a garantizar que las definiciones que tome sean apegadas a la ley y garanticen el mejor de sus trabajos”, expresó.

Asimismo, refirió que el CJC tiene una de las tareas más importantes, que es llevar a cabo un proceso muy riguroso, cuyos tiempos deben ser respetados, pues se encarga de revisar los requisitos, la documentación de manera muy estricta y lleva a cabo entrevistas exhaustivas a los candidatos y por eso vamos a respetar este proceso”.

Brugada reiteró estar segura que muy pronto el consejo dará información sobre el momento en el que cuente con las condiciones para dar continuidad al proceso de elección.

Bertha Alcalde Luján, Fernando Moreno Caballero, Elena Valero Manzano, Francisco Javier Rodríguez Esepejel, José Alejandro García Rmítez, Mario Alberto Martell Gómez y Ulrich Richter Morales, son los siete candidatos a fiscal general. /ÁNGEL ORTIZ



TEMPLE. Durante una conferencia de prensa, la mandataria capitalina destacó que el Consejo Judicial Ciudadano realiza una labor exhaustiva, por lo que respetará sus procesos.

